

丹波小  
学校便り



# 丹波の流れ



発行日  
令和3年6月22日  
第3号  
文責：渡邊

梅雨の晴れ間に少しずつ夏の気配が感じられるようになりました。丹波小の児童たちも雨に色づく木々の若葉のようにすくすくと成長しています。



## 小中合同ささら獅子舞を学ぶ会

5月31日(月) ささら獅子舞の保存会の方々(青柳さん、酒井さん、嶋崎さん)をお招きして小中合同による「ささら獅子舞を学ぶ会」が行われました。スライドで獅子舞の歴史について説明して頂き、獅子や衣装などの道具も見せて頂きました。後半は各グループに分かれて「ささら獅子舞を保存するためにできること」をテーマとして意見を出し合いました。児童からは「獅子舞いについて勉強して伝える」「獅子舞いを見る」「獅子舞いを踊る」等、多くの意見が出されました。また、サプライズで保存会の方から各児童・生徒に篠笛をプレゼントして頂きました。小中とも授業の中にも取り入れていきます。これらの活動を通して地域の一員として「伝統文化」を学び、継承・保存することでふる里を愛する心を育み、9月の小中学校運動会での発表にもつなげていきたいと思ひます。



# 休日学級への御参加ありがとうございました

6月5日(土)休日学級が行われました。本年度は ①教育講演会、②選書会、③環境美化清掃活動の内容で行われ、全ての御家庭に参加いただくことができ大変うれしく思います。

最初の教育講演会は山梨大学の川村先生をお招きして、演題：「幸せになる力をつける体験」についてお話を頂きました。「幸せについて」「大事なものは」「スピード社会で失ったもの」「自然の一員として」「感性を磨く」ことなど、アウトドア体験や先生のアフリカやアラスカ滞在に関わるお話等、教育についてとても示唆に富むお話を頂きました。選書会では各分野の書籍を親子で選ぶ微笑ましい姿が見られました。また御家庭でも話題にして頂き親子で本に親しむきっかけにして頂けたらと思います。環境美化清掃活動では、参加者全員で丹波川清掃を行いました。川沿いの道や河原のゴミ拾いを行いました。空き缶やビニールゴミ等ありましたが、村内の方々も村をきれいにする活動をして下さっているためか思ったよりきれいとの印象を受けました。今回の取り組みにより、地域の環境や環境を美しく保つことの大切さを学ぶ機会になったことと思います。保護者の皆様におかれましては御参加ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



## 学校生活の一コマ

### 小中合同マイタケの伏せ込み

まず、丹波山倶楽部の方々から原木等見せて頂き、マイタケについて学習しました。その後は各校の畑においてみんなでほだ木を一生懸命運び、マイタケの伏せ込み作業を行いました。秋の収穫が楽しみです。



### うたごえタイム



6月10日(木)、22日(火)うたごえタイムを行いました。前半はソーシャルディスタンスを保ちながらゲームを行い、後半は『虹』をみんなで歌いました。今、各学年とも朝の会で『虹』を歌っていますが、かわいい声や元気のいい歌声が校舎内に響き、とてもよい雰囲気です。